カラオケクラブ 1月15日(水) 食堂にてカラオケクラブが活動しました。 テレビの調子が悪いため、プロジェクターを使用し壁に投影して歌いました。









開所日 1月18日(土) この日は午前中に作業をし、午後からカラオケ大会が行われました。 カラオケを楽しみに作業を頑張った方も多かったのではないでしょうか。出席率◎。



テレビはこの後また映らなくなって しまいました。(´; ω ;`)



電車クラブ① 1月 20 日(月) 東急世田谷線に乗って、豪徳寺に行きました。なかなか乗る機会がない軌道線で電車クラブらしい体験となりました。豪徳寺の境内には、まねき猫がたくさん飾られており、福を招くことができるよう願いました。

















電車クラブ② 1月 22(水) 東急世田谷線に乗って豪徳寺に行ってきました。また、世田谷線宮の坂駅横に 展示されている旧玉電の車両を見学しました。



















「幸福の招き猫電車」





散歩クラブ 1月27日(月)午前中に近隣の多摩川白衣観音菩薩、多摩川沿いを散歩しました。何度も訪れている場所ですが、季節が変わると景色も違い、良いリフレッシュになりました。









スポーツクラブ 1月27日(月) 多摩川河川敷にて野球やサッカーをして楽しまれました。寒い中でも元気よく動き、良い汗をかきました。















カラオケクラブ 1 月29日(水) 食堂にてカラオケクラブの活動がありました。またしてもテレビの調子が悪く、プロジェクターを使用して行われましたが、皆さん盛り上がって歌いました。













